



Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Gemeindepräsidenten

Martin Bühler

13. Februar 1959 – 10. Februar 2022

Zeitlebens hat Martin sein Wissen und Können in den Dienst der Gemeinde und der Gemeinschaft gestellt. Seine Persönlichkeit, seine Erfahrung, seine überlegte Handlungsweise, seine Kollegialität und sein grosses Fachwissen werden wir schmerzlich vermissen.

Martin war Mitglied des Gemeinderates von 2010 bis 2022. In dieser Zeit amtierte er als Sozialvorstand. Von 2010 bis 2014 war er als Gemeinderat für die Fürsorge, Vormundschaft und Jugendarbeit zuständig. Von 2014 bis 2022 setzte er sich als Gemeindepräsident aktiv für die Gemeinde ein und hat mit unermüdlichem Einsatz in vielen Bereichen seine Wohngemeinde massgebend mitgeprägt. Er führte seine Aufgaben mit grösster Sorgfalt und hohem Verantwortungsbewusstsein aus und war für die Bevölkerung stets ein kompetenter und hilfsbereiter Ansprechpartner.

Davor war Martin Bühler 16 Jahre Mitglied der Rechnungsprüfungskommission, davon 12 Jahre als Präsident. Seine Tätigkeit für die Gemeinde hat nachhaltig Spuren hinterlassen. Er hat seine Ämter mit viel Engagement, Besonnenheit und Weitsicht geführt.

Martin Bühler war ein sehr aktiver Elliker Einwohner und setzte sich in verschiedenen Ämtern, Vereinen für das Gemeindewesen und für die Bevölkerung ein.

Der Gemeinderat und die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung Ellikon an der Thur sprechen den Angehörigen ihr tief empfundenes Beileid aus und werden sein Andenken in Ehren wahren.

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 4. März 2022, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche, Ellikon an der Thur statt.

Gemeinderat und Verwaltung

Anstelle von Blumen gedenke man, im Sinne des Verstorbenen

Die Krebsliga IBAN CH77 0900 0000 8000 0868 5

Die Stiftung Orbetan Postkonto 85-213869-4 (Vermerk «Martin Bühler») oder

ltd. a/Peter Fischer IBAN CH86 0687 7705 0184 8468 5 (Vermerk «Martin zu Hause»)